
　

以前と同じように、1班6~8名の学生さんが20分ずつ各企業の説明を聞きに回ってくれる形式でした。

インターンシップなどで会社のお仕事についてお話をする機会はちょこちょこあるのですが、きっちりと時間を

決められた中での説明は久しぶりだったので意外と緊張しました…。しかも伝えたい事がありすぎて20分では収

まらないんですよ！（←いや、トーク力の問題…汗）

県内の工業高校の生徒さんという事で、土木以外にも建築や設備、工業技術などを学校で学んでおられる学生さ

んにお話させてもらいました！本当にどの学校の生徒さんも真剣に聞いてくれている姿が印象的でした。それこ

そ4月に進級して3年生になるのももうすぐです。進学・就職を含め将来の進路を決めるお手伝いが少しでも出来

ていればいいな～と思います♪

1月の最終日、ジップアリーナ岡山にて県内の工業高校に通う学生さんを対象とした「建設企業ライブ」に参

加してきました！3年ぶりのこちらのイベント。去年はまだリモートでの開催だったので、たくさんの学生さ

んと直接顔を合わせて過ごすことが出来て、とても嬉しかったです(^^)

建設企業ライブに参加してきました！
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現在芦野組では、大きな工事を3件施工しています！気付けば2023年も2月に突入していました。

皆さんはいかがお過ごしですか？3学期は登校日数も少ないので、卒業や進級に向けて気持ちも

どこかソワソワしているかもしれませんね。風邪などひかないように気を付けてくださいね☺

企業ブースでの説明中

全体説明の様子

こんな感じで各社のブースが並んでいました




